

## DECLARATION CE DE CONFORMITE EC DECLARATION OF CONFORMITY

FABRICANT : Sagem Communication  
MANUFACTURER  
  
ADRESSE : 27, rue Leblanc 75512 PARIS CEDEX 15 - FRANCE  
ADDRESS  
  
NOM DU PRODUIT : SAGEM F@ST 3302 ALICE  
PRODUCT NAME  
  
REFERENCE USINE : 252 397 375  
MANUFACTURING REFERENCE

Ce produit est conforme aux exigences des directives européennes suivantes :  
*This product conforms to the requirements of the following EEC directives :*

1999/5/CE : Directive du Parlement Européen et du Conseil du 9 mars 1999, concernant les équipements hertziens et les équipements terminaux de télécommunications et la reconnaissance mutuelle de leur conformité.  
*Directive of the European Parliament and of the council of 9 March 1999 on the Radio equipment and Telecommunication Terminal equipment and the mutual recognition of their conformity.*

Nous déclarons sous notre seule responsabilité que nous procédons aux opérations requises par la Directive 1999/5/CE et que le produit est conforme aux exigences essentielles des Directives  
*We declare under our sole responsibility that we carry out all the activities required by the Directive 1999/5/EC and that the product is compliant with the essential requirements contained in Directives*

89/336/CEE : Directive du Conseil concernant le rapprochement des législations des États membres relatives à la compatibilité électromagnétique.  
(03-05-1989) *Council directive concerning the approximation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility.*  
  
73/23/CEE : Directive du Conseil concernant le rapprochement des législations des États membres relatives au matériel électrique destiné à être employé dans certaines limites de tension.  
(19-02-1973) *Council directive concerning the approximation of the laws of the Member States relating to electrical equipment designed for use within certain voltage limits.*

Et qu'il utilise efficacement le spectre attribué aux communications radio terrestres ou spatiales.  
*And is efficient when using the spectrum of terrestrial or space radio communications.*

Cette conformité est présumée par le respect intégral des normes harmonisées européennes :  
*This conformance is presumed by integrally meeting the harmonised European standards :*

EN 300328 Ed V1.2.1 (2001-12) EN 60950-1 (2001-12)  
EN 301489-1 Ed V1.4.1 (2002-08)  
EN 301489-17 Ed V1.2.1 (2002-08)

A / Place of issue Le /Date : Titre : Directeur de l'Activité Terminaux Hauts Débits  
PARIS : *Feb 09 / 2006* Titre : *Managing Director, Broadband Terminals Business Unit*

Nom / Name *Ahmed SELMANI*

Signature/Signed :

